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ま
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市
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「
市
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役
に
立
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と
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す
。

困
っ
た
時
に
相
談
し
た
ら
親
身

に
話
を
聞
い
て
く
れ
る
、
そ
ん

な
頼
り
に
な
る
京
都
市
を
、
市

民
の
皆
さ
ん
と
の
対
話
を
通
じ

て
作
り
上
げ
た
い
。

ま
ち
は
、
市
民
が
豊
か
に
暮
ら

せ
て
こ
そ
発
展
し
ま
す
。

社
会
保
障
は
コ
ス
ト
で
は
な

く
、経
済
発
展
の
原
動
力
で
す
。

く
ら
し
を
応
援
し
、
ま
ち
を
元

気
に
し
て
財
政
を
再
建
す
る

「
京
都
モ
デ
ル
」
を
一
緒
に
つ

く
り
ま
し
ょ
う
。
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いまこそ新しい風、吹かせませんか?



防災・脱原発

公共の力でいのちを守る
能登半島で大地震が起きました。災害
時に大切な命を守るのは公共の力です。
ところが、京都市はこの１６年で３８１人
の消防職員を削減しました。方向転換
が必要です。また、地震に弱い原発の
再稼働には反対し、市民のいのちを守
ります。

北陸新幹線延伸計画

現行計画には反対
現行計画では敦賀から京都を通過し新大阪に至る全長140キロの８割がトン
ネルです。地下水の枯渇、ヒ素が含まれる大量の残土処理問題、陥没の危
険などリスクは計り知れません。資材の高騰などで建設費は当初見積もりの
２兆円強を大きく上回ると予想され、京都市の負担は数千億に上ります。
財政再建の足かせになる現行計画にはきっぱりNO!

現行ルートには反対。
抜本的な見直しを求
めます！

見直し
を！

現行ルートは無理だ

ルートを慎重に判断　　　　　
※自公は現行計画推進

松井氏

判断する前提条件がない。 
※維新は早期開通

村山氏

二之湯氏

中学校給食

学校調理でおいしい給食を
中学校の給食は、ただ食べ物を用意したら良いのではありません。それぞれの
学校で調理するやり方で、作りたての美味しいご飯を食べる喜びを子どもたち
が得られるようにしたい。顔の見える関係でこそ、アレルギー対応にもきめ細や
かに対応でき、食の安全と安心が守られます。そして、学校ごとの調理であれ
ば、地域の農家さんから柔軟に材料を調達して、農家支援につなげることも可
能です。将来的には有機農産物を使いたい。
京都市の全中学校の給食を一カ所で工業製品のように作るセンター給食とさ
ほどコストがかわらない学校調理方式。その学校調理方式は食育や地域経済・
農業支援まで効果が広がります。

全員制中学校給食
を、学校調理方式
で実施します！

センターの複数分散など
検討が必要

センター方式を現実的に
考えていかざるを得ない

松井氏

自校 方 式か センター方 式
か、民間委託か、ゼロベー
スで見直す

村山氏

二之湯氏

景観・住宅政策

規制緩和より、暮らせる住宅の整備を
今、京都市は人口流出を口実に建物の高さなどの規制緩和をすすめていますが、
それでは地価高騰を招き、一層住みづらい町になってしまいます。大切なのは
大型マンションやホテル開発ではなく、市民が安心して暮らせる住宅整備です。
公営住宅6,000戸や民間空家11万戸のリフォームを進め、子育て世代や若
者などの入居を促進、リフォームは地元の業者さんに発注することで経済を回し、
地価の上昇も抑制します。規制緩和で地価が高騰すれば企業経営にも支障
が。新景観政策を堅持して、市民にも企業にもよりよい京都をつくりましょう。

京都市の財政再建

市民の所得底上げで財政も健全化
社会保障をカットすると実はますます町はやせ細ります。豊かな実りをもたらすには、
土壌に水と栄養、光を十分与えることが必要です。くらしとなりわい応援によって、
まず市民を豊かにしてこそ「消費拡大→地域経済活性化→税収アップ」が可
能です。宿泊税アップなど観光客に応分の負担を求めて、市が本当に潤う観光
の形を作ります。個人や中小企業が元気で、全ての世代が安心して豊かに暮ら
せる京都こそ、「持続可能で健全な財政」をもたらします。

「すぐやるパッケージ」

地元の農家さんから産直で仕入れてコストを下げる事も可能！

子どもの医療費を

もっと安く

京都の街並み、

これ以上壊さんといて
年を取っても安心して

暮らせる京都に

・子どもの医療費を高校卒業まで無償化 
・小中学校の給食をまず半額無償化
・第 2 子以降の保育料無償化
　ひとり親家庭の保育料は一人目から無償化

・18 歳まで国保料の均等割無償化 
・ 返さなくてよい京都市版 

給付型奨学金の創設

・削られた保育園の補助金を元にもどす

・ひき上げられた学童保育料をひき下げ

・ 巨大センターでなく学校調理で 
全員制中学校給食の実施を

・ 値上げされた敬老乗車証の 
負担をひき下げ

庶民にお金を使うのが最良の経済政策

▲地
域

経済が
元
気に

▲買いに行く
モノを小商店・

商店街

小企業・
零細業者

購買力
UP!

税収
UP!

賃金
UP!

「経済再生計画」
  で支援

京都市民

事業
者を
支援

さら
に

京都市

労働者

!

あわせて約 110 億円。市の年間予算の 1% ※で実現できます。
社会保障は弱者救済のコストではなく、経済発展の原動力です。

お金が地域をめぐれば地域経済が活性化し、税収もアップします。
地域経済と京都市財政を再建する「京都モデル」を作ります。

皆さんの声が

政策になります

マニフェスト全文は公式サイトからご覧いただけます マニフェスト全文は公式サイトからご覧いただけます ▼▼

www.fukuyamakazuhito.jpwww.fukuyamakazuhito.jp

やるで！
やるで！

※令和5年度予算（約9,300億円）ベース

※各氏のコメントは、京都新聞（２０２３年１２月１９日～２２日掲載の記事）から抜粋しています

お金で動く政治ではなく、
市民とつくる政治に

まずはここから

H19 R5
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16年で
381人削減

京都市の消防局職員

消防職員を増やします

耐震リフォーム助成の復活など災害対策を推進します

新景観計画
を堅持

新景観政策を見直す。

松井氏 周辺部の開発を
すすめる

村山氏

5つの無償化 4つの安心



1961年、京都市伏見区生まれ。まちの法律家として、
債務事件、消費者被害、行政事件などのほか、 アスベ
スト訴訟など働く人の立場に立った労働事件を多く扱う。
趣味は三線、山歩き、土いじり。

www.fukuyamakazuhito.jp

公式サイト& SNS で
情報発信中！

【公式サイト】 【Instagram】【facebook】 【X（旧Twitter）】 【Youtube】 【LINE 公式】

福
ふ く

山
や ま

和
か ず

人
ひ と

アイリーン・
美緒子・スミス
環境ジャーナリスト

中川敦子
亀山達矢

梶田真章沖野修也
法然院

貫主
音楽プロデューサー／

作曲家／ DJ tupera tupera

福田龍彌
総合格闘家

（MIBURO 所属）

宗接元信
株式会社ヘルプ
代表取締役社長

でこんなにくらしが変わる！

私
た
ち
も
福
山
さ
ん

を
応
援
し
て
い
ま
す
！

福山政策

※保育園に通う乳児と、小学生のいる年間所得約３００万円の世帯の場合

子育て
　世帯※は

すぐやるパッケージ
（内容は裏面をご覧ください） で

年

万円44CASE 1

学生は
地下鉄の割引アップ

給付制奨学金 家賃補助
で

年

万円22CASE 2

※６３歳、７４歳の２人世帯の場合

高齢世帯※は で
年

万円12CASE 3 加齢性難聴補聴器補助

敬老乗車証の負担引き下げ

マル老の窓口負担１割

ひとり暮らし
の人は で

年

万円80CASE 4 賃金アップ
※時給１１００円の
人 が 公 契 約 条 例
により時給１５００
円となる場合

負
担
減

負
担
減

負
担
減

収
入
増

＊ 

収
入
や
現
行
の
医
療
費
負
担
額
等
に
よ
っ
て
金
額
は
変
わ
り
ま
す

＊




